
回答所管課

健康増進課

新型コロナウイルス感染症の感染状況は、ホームページ、LINE、きずなメー
ル等で周知しています。感染者の個人情報については、県が把握しており、
感染者へ直接対応をしています。感染拡大防止のための対策として、新型コ
ロナウイルス感染症対策本部での決定事項を市議会での了承を得た上で、記
者発表等市民へ周知し、間違った情報により市民が混乱しないよう市議会と
協力体制をとっています。

回答所管課

健康増進課

ワクチン接種に関しては当初より本人の同意がないと接種できないことをご
案内しています。ワクチンの安全性と副反応についても案内文やホームペー
ジ、広報等で周知しています。ワクチンを受ける際には、感染症の予防の効
果と副反応のリスクの双方について正しい知識を持っていただいた上で判断
するようお願いしており、国としては、ワクチン接種のメリットが副反応の
リスクより大きいため接種を勧めています。

「第37回 議会報告会・市民との意見交換会」での、市民からのご意見への行政の回答

1

【新型コロナウイルス感染症について】
新型コロナウイルス感染症の感染状況とその対策について、行政と市議会との協力体制はど
のようにとっているか。

2

【新型コロナウイルスワクチン接種について】
新型コロナウイルスワクチン接種について、メリットと特にデメリットをしっかり発信して
個人で判断するべきではないか。
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回答所管課

企業立地推進
課

 都市計画マスタープランにおいて市内６か所が産業促進拠点と位置付けら
れている中、西町、上重原、西中の３地区では新たに定めた開発条例の対象
地区とし、企業の立地に向けて誘致活動を行っています。八橋地区は開発区
域や開発手法等の検討を進めています。
 現在までに市内企業の事業拡大や移転が進んでいます。

回答所管課

総務課

選挙は民主主義の根幹をなす制度であり、投票率が低迷している今般の状況
は極めて憂慮すべき事態であると認識しており、投票率の向上を大きな課題
として、さまざまな啓発活動等を実施してまいります。
今回の衆議院議員総選挙においては、新たにちりゅっぴを用いた選挙啓発動
画を作成するなど、若年層への啓発に注力いたしました。

4

【選挙の投票率について】
選挙の投票率が低いことについて、どのように考えているか。

3

【企業誘致について】
知立市が進めている企業誘致は現在どのようになっているか。
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